

## Wenn Engel reisen, lacht der Himmel

Am 17. Juni 2017 fand für die Frauenriege eine herrlich sommerliche Turnfahrt ins Greyerzerland statt. Rund 26 „Ü30-Maitelis“ sassen im Car, der uns nach Broc zur Maison Cailler fuhr. Nach einer interessanten Führung und einem „übersüssten“ Magen, (hier eine Praline und dort ein Schoggistängeli) fuhren wir ins nette Gruyères, wo wir ein feines Mittagessen genossen. Danach konnte man sich die übrige Zeit selbst gestalten. Man konnte z.B. ins Giger Museum, ins Schloss Greyerz oder eben auch nur durch die schönen Strassen schlendern und sich in einem netten Restaurant ein kühles Getränk gönnen. Bei der Rückfahrt konnte man sich gelassen in den Sitz hinein lehnen und die schlichtweg wunderschöne Berglandschaft bestaunen, denn wir fuhren über zwei Pässe. Zuerst über den Jaunpass und danach über den Brünigpass, wo wir noch einen z’Vieri- bzw. Apéro-Halt machten. Es war eine lange aber sehr angenehme Carfahrt, schliesslich hatten wir nicht irgendeinen Chauffeur, sondern „DEN CHAUFFEUR“: ein herzliches Dankeschön an Markus Knüssel.

Bericht: Agi Eberle